

Pressemitteilung

SYNLAB Suisse SA
Alpenquai 14
6002 Luzern

Luzern, 5. August 2020

UEFA und SYNLAB arbeiten zusammen, um die Wiederaufnahme der UEFA-Wettbewerbe und -Spiele in einem sicheren Umfeld zu gewährleisten

- SYNLAB zum «UEFA Laboratory Diagnostics Provider 2020/2021» für SARS-CoV-2-Tests ernannt
- Die UEFA und SYNLAB haben ein strenges Verfahren für Tests eingeführt, um eine möglichst sichere Umgebung für Spieler, Offizielle und das Personal der Spielorte zu schaffen
- Dieses Verfahren wird die Wiederaufnahme der UEFA-Wettbewerbe und -Spiele für den Rest dieser Saison sowie für die Saison 2020/21 ermöglichen

Im Zuge der aktuellen COVID-19-Pandemie haben Sicherheit und Wohlergehen absolute Priorität. Vor diesem Hintergrund sind die UEFA, der Dachverband des europäischen Fussballs, und SYNLAB, der führende Anbieter medizinischer Diagnostikdienstleistungen in Europa, eine Kooperation eingegangen. Gemeinsam schaffen sie ein möglichst sicheres Umfeld durch SARS-CoV-2-Tests auf der Grundlage des UEFA-Protokolls «Return to Play». Dies ermöglicht die Wiederaufnahme der UEFA-Spiele und -Wettbewerbe für den Rest dieser Saison sowie für die Saison 2020/21.

Im Rahmen der Zusammenarbeit wird SYNLAB der «UEFA Laboratory Diagnostics Provider 2020/2021» für SARS-CoV-2-Tests bei allen UEFA-Wettbewerben – auch in der Schweiz – sein. Um die Sicherheit aller an den Turnieren beteiligten Spieler und Mitarbeiter zu gewährleisten, haben die UEFA und SYNLAB ein strenges Verfahren für Tests in Übereinstimmung mit den lokal geltenden Gesetzen und Vorschriften, die von den zuständigen nationalen Behörden festgelegt wurden, eingeführt:

- Alle Spieler und das Personal werden vor jedem Spiel auf SARS-CoV-2 unter Verwendung der RT-PCR oder einer medizinisch gleichwertigen Testmethode getestet.
- Probenahme und Tests werden von SYNLAB oder einem Partner durchgeführt.
- Nur Personen mit negativen Ergebnissen werden zu einem Spiel zugelassen und erhalten Zugang zum Stadion.

SYNLAB wird sicherstellen, dass die SARS-CoV-2-Tests für die UEFA-Wettbewerbe und -Spiele keine Einschränkungen der Testkapazitäten für die medizinische Grundversorgung an den jeweiligen Standorten zur Folge haben. Im Falle eines Mangels an Testkapazitäten wird die medizinische Grundversorgung Vorrang haben.

Mathieu Floreani, CEO der SYNLAB-Gruppe: «Wir sind stolz darauf, dass die UEFA SYNLAB als Anbieter von Labordiagnostik ausgewählt hat und damit unsere medizinische Exzellenz und geografische Präsenz in Europa anerkennt. Mit unserem Engagement für sichere UEFA-Spiele und -Wettbewerbe wollen wir Millionen von Fans wieder mit Fussball verbinden, der ein wichtiger Aspekt der europäischen Kultur ist».

«Die Gesundheit der Spieler und aller im Stadion tätigen Personen hat für uns höchste Priorität», sagte Giorgio Marchetti, Stellvertretender Generalsekretär der UEFA. «Daher freuen wir uns mit einem in der Branche führenden Unternehmen wie SYNLAB zusammenzuarbeiten. SYNLAB wird uns helfen, unsere Wettbewerbe und Spiele in einer möglichst sicheren Umgebung stattfinden zu lassen».

-Ende-

Für weitere Informationen:

SYNLAB Stefan Mathys, IRF	Tel: +41 43 244 81 49 Mob: +41 79 227 98 31 E-Mail: mathys@irf-reputation.ch
-------------------------------------	--

Über SYNLAB

- Die SYNLAB-Gruppe ist der führende Anbieter medizinischer Diagnostikdienstleistungen in Europa. Das Unternehmen bietet die gesamte Bandbreite innovativer und zuverlässiger medizinischer Diagnostik für Patienten, niedergelassene Ärzte, Kliniken und die pharmazeutische Industrie an.
- Aufgrund höchster Service-Standards ist SYNLAB der bevorzugte Partner für die Gesundheitsbranche. Das Leistungsspektrum von SYNLAB umfasst zudem die Veterinär- und Umweltanalytik.
- Das Unternehmen ist in mehr als 40 Ländern auf vier Kontinenten tätig und nimmt in den meisten Märkten eine führende Position ein. Über 20.000 Mitarbeiter tragen jeden Tag zum weltweiten Erfolg der Gruppe bei. SYNLAB führt pro Jahr ca. 500 Millionen Labortests durch und erzielt einen Umsatz von 2,1 Milliarden Euro.
- In der Schweiz beschäftigt die SYNLAB Suisse SA über 600 Mitarbeiter an mehr als 20 Standorten. Allein in der Schweiz werden über 5'000 verschiedene Analysetests angeboten.
- Weitere Informationen unter www.synlab.com und www.synlab.ch